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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Brand vom 28.08.2024 

 

 

Zu Ö 3 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Herr Pfennigs, Aachen-Brand, hat eine Frage an die Verwaltung 

Er teilt mit, dass in der Röhrigstraße derzeit eine Baumaßnahme stattfinde. Das Bankett an der Grün-

fläche sei bereits entfernt worden. Seit einiger Zeit würden dort zwei unansehnliche Betonpfosten stehen. 

Zudem bestünde das Bankett nur noch aus Steinen und Dreck. Er bittet um Mitteilung, ob hier zeitnah 

eine Neubegrünung durchgeführt werde. 

Desweiteren macht er auf die prekäre Parksituation in der Röhrigstraße aufmerksam. Seiner Meinung 

nach würde es Probleme für Rettungsfahrzeuge geben, wenn in der Kurve nahe einer Metzgerei weiter-

hin auf beiden Seiten geparkt werden dürfe. 

 

Herr Sanders vom Bezirksamt Brand erläutert hierzu, dass der Aachener Stadtbetrieb die Flächen für die 

nächste Pflanzsaison gerade aufbereitet habe. Bei der Erde handele sich um ein spezielles Baumsub-

strat, welches die geplante Bepflanzung vor dem Austrocknen schützen solle. Zudem seien Sicherungs-

pfosten aus Beton installiert worden, um die alten Holzpfosten zu ersetzten. Diese Pfosten würden stan-

dartmäßig nach und nach im gesamten Stadtgebiet eingesetzt werden. 

Sollte es zu Problemen aufgrund der Parksituation kommen, werde die Straßenverkehrsbehörde um Prü-

fung gebeten. 

 

Herr Bezirksbürgermeister Tillmanns hätte sich gewünscht, dass die Verwaltung die Bezirksvertretung 

über das Bezirksamt über die geplanten Umgestaltungsmaßnahmen im Vorfeld informieren würde. Auch 

wenn es sich hier um ein laufendes Geschäft der Verwaltung handele, müsse die Bezirksvertretung über 

solche Veränderungen in Kenntnis gesetzt werden. 
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